



Dieses Schuljahr stand im Zeichen des Jubiläums: 50 Jahre GERHART-HAUPTMANN-SCHULE

Präsentation des Mediabooks



Wir bedanken uns an der Stelle noch einmal bei allen Förderern und Zeitzeugen. Ohne diese Unterstützung wäre die Realisierung des Films und des Buchteils nicht möglich gewesen.

(Mediabook 8 € im Sekretariat)



Der Festakt zum Jubiläum

Die Darbietungen bei dem offiziellen Festakt zu unserem Schuljubiläum unterstrich einmal mehr die musische Ausrichtung unserer Schule. Alle Gäste waren von den Auftritten beeindruckt. Egal ob Schulrätin Frau Schmidt-Ullmann, ehemaliger Rektor Herr Moser, anwesende Stadträte oder der Bezirksbeirat Rheinau, alle waren begeistert. Passend war dazu die Überschrift im Mannheimer Morgen: „Ein Ort des Wohlfühlens und ein Lebensraum“ / Viel Lob für die pädagogische Arbeit

Terminvorschau:

Mi | 25.07.2012

Letzter Schultag

Unterrichtsschluss: 11.15 Uhr

Do | 26.07.2012 bis

So | 09.09.2012

Sommerferien

Mo | 10.09.2012

Erster Schultag

Unterrichtsbeginn: 8.35 Uhr

Unterrichtsschluss: 12.20 Uhr

Ab dienstags Unterricht nach Stundenplan

Fr | 14.09.2012

Schulgottesdienst

8.00 Uhr St. Johannes

Sa | 15.09.2012

Einschulungsfeier

Das Jubiläumssommerfest

Zum zweiten Mal feierten wir gemeinsam mit dem Kinderhaus einen Tag nach dem Festakt das diesjährige Sommerfest. Traditionell sorgten wieder die Eltern für die leckere Verpflegung von Kaffee und Kuchen über verschiedene Salate bis hin zu frisch Gegrilltem. Auch hier: Vielen Dank für die Unterstützung, besonders an unseren Förderverein, den Elternbeirat und an alle helfenden Eltern.

Bei sommerlichen Temperaturen wurden die abwechslungsreichen Spielangebote des Kindergartens und aller Schulklassen gerne genutzt. Mit großem Ehrgeiz versuchten die Kinder ihre Stempelkarten an den verschiedenen Stationen zu füllen.



Fremdevaluation im Frühjahr

Die Ergebnisse der Fremdevaluation im Frühjahr sind auch in den letzten Wochen eingetroffen und unsere Schule hat sehr gut dabei abgeschnitten.

Von 22 getesteten Merkmalen bekamen wir 5-mal die Bestnote „Exzellenzstufe“ und 17-mal die zweitbeste Einstufung „Zielstufe“. D.h. wir befinden uns in allen Qualitätsbereichen in den beiden Endstufen und mit keinem Kriterium in der Entwicklungs- oder Basisstufe!
Darauf lässt sich aufbauen...

(Genaueres im neuen Schuljahr bei der Elternbeiratssitzung und der Schulkonferenz)

Verabschiedung | 9. Klasse

Wir freuen uns, dass alle unsere Absolventen der 9. Klasse die Prüfungen bestanden haben und gratulieren zum erfolgreichen Hauptschulabschluss.

Am letzten Donnerstag stellten die Abschlussschüler eine tolle Entlassfeier in unserer Turnhalle auf die Beine. Am Ende der Veranstaltung hielten alle ihre heiß ersehnten Zeugnisse in der Hand.

Zum ersten Mal ließen die Entlassschüler gemeinsam in der Turnhalle mit Eltern und Lehrern und einem abwechslungsreichen Buffet den Abend ausklingen.

Viel Erfolg auf Eurem weiteren schulischen und beruflichen Lebensweg!

Verabschiedung | Lehrerinnen und Lehrer

Wir verabschieden uns bei Eike Bauer, der an die Konrad-Duden-Schule wechselt und Claudia Lemm, die ein weiteres Jahr in Elternzeit geht. Bernd Bruschi, der Pfarrer unserer evangelischen Gemeinde wird uns in Richtung Vogelstang verlassen und Beate Salamon beendet ihre Referendariatszeit.

Auch unsere neuen Mütter und unsere noch Schwangeren: Christine Eberhardt, Nadine Hildenbrand und Kristin Becker haben sich in die Elternzeit verabschiedet.

Allen vielen Dank für den Einsatz an unserer Schule.

Alle aktuellen Ferienzeiten und Schultermine werden wie immer auf der Homepage bekannt gegeben und aktualisiert.

> www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de/termine

Wir wünschen schöne und erholsame Sommerferien

Timo Haas

Timo Haas
Schulleitung

M. Esser

Marion Esser